

ÜBERGABE SCHATTENBERICHT

Am 29. August ab 09.00 Uhr in Genf

Übergabe des Schattenberichts– Auf nach Genf!

Am 29. August wird der Schattenbericht eingereicht. Wir ermuntern alle Interessierten, an diesem Tag mit uns nach Genf zu reisen.

Inclusion Handicap wird den Schattenbericht am 29. August in Genf direkt dem UNO-Ausschuss für die Rechte von Menschen mit Behinderungen überreichen. Die Übergabe findet um 9.00 Uhr auf dem Palais des Nations statt. Anschliessend wird Inclusion Handicap eine Medienkonferenz abhalten.

Wir laden alle Interessierten aus den Mitgliederorganisationen ein, an diesem historischen Moment dabei zu sein. Die Anwesenheit der politisch engagierten Vertreterinnen und Vertreter der Behindertenbewegung unterstreicht die Bedeutung des Schattenberichts.

Als Teilnehmerin an der anschliessenden **Medienkonferenz** konnte Alt-Bundesrätin Micheline Calmy-Rey gewonnen werden. Sie wird ebenso ein Referat halten wie die Präsidentin und Vize-Präsidentin von Inclusion Handicap, Pascale Bruderer und Verena Kuonen, sowie Nationalrat Christian Lohr.

Wir bitten euch, diese Einladung an Mitarbeitende, Vorstands- und Geschäftsleitungsmitglieder sowie weitere interessierte Personen weiterzuleiten. Zudem möchten wir anregen, sie an Sektionen und Gruppen der Kantone Genf und Waadtland weiterzuleiten.

Bitte melden Sie sich per beigelegtem Anmeldeformular an, dass sie hier herunterladen können.

Marc Moser, Kommunikationsverantwortlicher von Inclusion Handicap, steht Ihnen für weitere Informationen zur Verfügung, ebenso für Rückfragen (marc.moser@inclusion-handicap.ch, 031 370 08 41). Leider kann Inclusion Handicap an diesem Tag keine Assistenzdienste oder Begleitpersonen zur Verfügung stellen. Wir bitten Sie, diese bei Bedarf selbstständig zu organisieren.

PROGRAMM

Übergabe des Schattenberichts zur UNO-Behindertenrechtskonvention am 29. August 2017 in Genf

Bitte beachten Sie, dass Inclusion Handicap an diesem Tag leider keine Assistenzdienste oder Begleitpersonen zur Verfügung stellen kann. Wir bitten Sie, diese bei Bedarf selbstständig zu organisieren. Die Medienkonferenz wird in Gebärdensprache übersetzt.

08.45 Uhr: **Besammlung auf dem Place des Nations in Genf**

[Standort auf Google Maps](#), Haltestelle «Nations» erreichbar mit dem Tram Nummer 15 oder den Bussen 5, 8, 11, 22 und 28.
Vom Hauptbahnhof Cornavin erreichbar mit Tram Nr. 15

9.00 Uhr: Übergabe des Schattenberichts an das UNO-Komitee

09.30 Uhr: Ortswechsel zum Hotel Intercontinental in Genf

Zu Fuss oder mit dem Bus Nr. 5 bis zur Haltestelle «Intercontinental»

10.00 Uhr Medienkonferenz im Hotel Intercontinental in Genf

Es sprechen:

Micheline Calmy-Rey, Alt-Bundesrätin

Die Bedeutung der UNO-BRK und des Schattenberichts

Christian Lohr, Nationalrat und Vize-Präsident von Pro Infirmis

Die Notwendigkeit einer Strategie und konkreter Pläne zur Umsetzung der UNO-BRK

Verena Kuonen, Vize-Präsidentin von Inclusion Handicap

Inklusive Bildung: Problemfelder und Lösungsansätze

Pascale Bruderer, Ständerätin und Präsidentin von Inclusion Handicap

Die Situation auf dem Arbeitsmarkt und Zugang zu öffentlich zugänglichen Dienstleistungen Privater.

Anschl. Fragen und Interviews der Medienschaffenden

ANMELDEFORMULAR

Übergabe des Schattenberichts zur UNO-Behindertenrechtskonvention am 29. August 2017 in Genf

Ich nehme teil:

Name _____

Organisation: _____

E-Mail-Adresse: _____

- Ich komme auf den Place de Nation und an die Medienkonferenz
- Ich komme nur auf den Place des Nations
- Ich komme nur an die Medienkonferenz

Bitte retournieren Sie das Formular **bis am 23. August** per E-Mail an Marc Moser, Kommunikationsverantwortlicher von Inclusion Handicap: marc.moser@inclusion-handicap.ch.

Bitte beachten Sie, dass Inclusion Handicap an diesem Tag leider keine Assistenzdienste oder Begleitpersonen zur Verfügung stellen kann. Wir bitten Sie, diese bei Bedarf selbstständig zu organisieren.